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VERBALE  N. 5  DEL COLLEGIO DOCENTI UNIFICATO 

DEL 18 MAGGIO 2021 
 

Il giorno 18 del mese di maggio dell’anno 2021 alle ore 16.45, in modalità on-line, a causa dell’emergenza 
sanitaria, convocato nei modi prescritti dalla Legge, si è riunito il Collegio dei Docenti per discutere il 
seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Esame di stato a.s. 2020/2021: criteri per la conduzione e la valutazione (delibera) 
3. Comunicazioni del dirigente: a) scadenze e procedure di fine anno scolastico b) il nuovo PEI (D.I. 

182/2020) c) sistema per la valutazione delle competenze: fase finale d) educazione 
civica/cittadinanza digitale 

4. Adozione dei libri di testo per l’a.s. 2021/2022 (delibera) 
5. Deroghe D. Lgs. 59/2004, art. 11, c. 1 e DPR 122/09, art. 2, c. 10 (delibera) 
6. Varie ed eventuali 

 

Presiede l’assemblea il Dirigente Scolastico prof. Andrea Pioselli ed adempie alle funzioni di segretaria 

verbalizzante l’ins. Rosaria Crinò. Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, il 

Presidente dichiara aperta la seduta e procede alla trattazione dell’oggetto sopra indicato posto al  n.1 

dell’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  

Il dirigente pone in votazione il verbale della seduta del 02.03.2021. Non essendo giunte osservazioni, il 

Collegio approva a maggioranza con 9 voti di astensione (Delibera N.11). 

 

2. Esame di stato a.s. 2020/2021: criteri per la conduzione e la valutazione 

Per il secondo anno l’Esame di Stato non si svolgerà secondo la procedura precedentemente stabilita. 

L’esame non comprenderà le prove scritte, gli allievi sosterranno esclusivamente il colloquio orale.  

Gli ulteriori adempimenti mantengono invariate successione e modalità di svolgimento: riunione 

preliminare, colloqui, scrutini e riunione plenaria di chiusura. 

Ogni alunno presenterà alla commissione esaminatrice un elaborato che tratterà un tema 

precedentemente assegnato dal Consiglio di Classe, sul quale si innesterà la discussione e si collegheranno 

domande ed osservazioni.  

Il voto finale scaturirà dalla media tra quello di ammissione e quello dell’esame orale. Si potranno anche 

valutare altri elementi (percorso di crescita, creatività, superamento di ostacoli personali…) che potranno 
modificare la votazione. 

Il Consiglio di Classe guiderà, tramite docenti tutor, la stesura degli elaborati degli alunni. 

Tutte le indicazioni relative agli Esami di stato sono riportate nella circolare n° 134 del 15 marzo 2021. 

La professoressa Mazzoleni chiede se sia possibile stabilire durante gli scrutini il voto di ammissione.  

Il dirigente spiega che in quella sede si dovrà arrivare con una proposta. Si potrà, poi, confrontarsi rispetto 

tutte quelle situazioni per le quali si riterrà opportuno farlo.   

Il dirigente pone in votazione i criteri per la conduzione e la valutazione degli Esami di Stato a.s. 2020/2021 

che vengono approvati all’unanimità (Delibera N.12).     

      

3. Comunicazioni del dirigente: a) scadenze e procedure di fine anno scolastico b) il nuovo PEI (D.I. 
182/2020) c) sistema per la valutazione delle competenze: fase finale d) educazione 
civica/cittadinanza digitale 
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a) Tutte le informazioni e le indicazioni relative agli adempimenti ed alle scadenze della 

conclusione della fine dell’anno scolastico sono contenute nella circolare n° 156 del 26 aprile 

2021. 

b) Sono state introdotte innovazioni importanti. La stesura del nuovo modello di PEI coinvolgerà 

tutti i docenti delle sezioni e delle classi interessate. La formazione, avviata nel corso dello 

scorso anno scolastico, sta procedendo con incontri dedicati ai diversi ordini di scuola, a cura 

della dott.ssa Federica Cipressi.  

d) Il dirigente lascia la parola alle docenti Rizzi e Turrini che hanno seguito il corso di formazione 

per l’educazione civica. La professoressa Rizzi oltre a sottolineare la bontà e l’efficacia del 

percorso, comunica che il materiale che è stato fornito è a disposizione degli insegnanti 

interessati. 

La docente Mastrangelo condivide le attività inerenti la cittadinanza digitale che si intendono 

proporre, i destinatari e le finalità. 

Per gli studenti: è fondamentale che acquisiscano consapevolezza nell’utilizzo degli strumenti 

digitali a loro disposizione e rispetto alle ripercussioni che le loro azioni nella vita virtuale 

possano avere in quella reale. 

Per le famiglie e gli insegnanti: è necessaria una preparazione di base di conoscenza dei mezzi 

digitali, sia prettamente strumentale, sia dal punto di vista educativo.  

  

Il dirigente comunica al Collegio che quest’anno tre alunni, che avrebbero dovuto frequentare la scuola 

primaria, hanno usufruito dell’istruzione parentale. Dovranno, quindi, sostenere gli esami di idoneità alla 

classe successiva. Sono state già individuate due insegnanti che, insieme alla collaboratrice vicaria Rosaria 

Crinò, costituiranno la commissione esaminatrice: sono le docenti Chiara Giordano e Maria Teresa Milia.  

Si chiede comunque disponibilità ai presenti. La maestra Maria Rizzuto si offre volontaria: sarà nominata in 

qualità di sostituta e convocata in caso di necessità. 

 

Piano Scuola Estate 2021: si tratta di risorse che potranno essere assegnate alle scuole per l’attivazione di 

progetti per l’ampliamento dell’offerta formativa ed il contrasto della povertà educativa. 

Il dirigente illustra al Collegio le possibili modalità di destinazione delle quote: 

I quota: spendibile entro dicembre 2021, può essere destinata ad attività di recupero e potenziamento. 

II quota: potrebbe finanziare progetti da realizzare tra la conclusione dell’anno scolastico e la fine del mese 

di giugno 2021. Le proposte potranno comprendere: il recupero degli apprendimenti, percorsi di 

alfabetizzazione, attività di potenziamento, laboratori creativi… e potranno essere presentate dai singoli 

docenti. Gli alunni saranno coinvolti in piccoli gruppi e previa adesione delle famiglie, su base volontaria. 

III quota: destinata ad un progetto pensato dall’Istituto Comprensivo Mazzi, la Società San Vincenzo e la 

Rugby Bergamo. Coinvolgerà gli studenti delle classi prime e seconde delle scuole secondarie Mazzi e Lotto, 

nel periodo compreso tra il 9 ed il 25 giugno 2021, in orario pomeridiano. Il laboratorio sportivo di rugby si 

svolgerà presso il campo in via Pizzo della Presolana. L’intera proposta (trasporto e attività sportiva) sarà 

gratuita. 

IV quota: Gli Istituti Comprensivi della città sono attualmente in trattativa con il Comune per accertarsi ed 

eventualmente concordare la possibilità, da parte delle scuole, di destinare una parte di fondi al Comune 

stesso che si possa utilizzare per la riduzione delle quote di iscrizione ai Centri Ricreativi Estivi organizzati 

sul territorio. 

Il dirigente pone in votazione il Piano Scuola Estate 2021 che viene approvato all’unanimità (Delibera N.13)   

 
4. Adozione dei libri di testo  per l’a.s. 2021/2022 

I prospetti sono stati sottoposti all’attenzione dei docenti e controfirmati. 
Le adozioni dei libri di testo della scuola primaria per l’anno scolastico 2021-2022 sono approvati 
all’unanimità (Delibera N.14). 
Per quanto riguarda la scuola secondaria di primo grado il dirigente sottolinea il superamento del limite di 
spesa previsto. Propone, di conseguenza, di escludere il testo di educazione fisica (richiesto solo per le 
sezioni della secondaria Mazzi). 



La professoressa Pajno si dichiara assolutamente contraria, considerando il valore trasversale della lettura 
del testo e della positività di poter offrire agli alunni la possibilità di approcciarsi a diversi linguaggi. 
Propone, in alternativa, di lasciare alle famiglie la scelta dell’opportunità dell’acquisto.   
La professoressa Remondi suggerisce che sia la scuola ad acquistare il testo per concederlo in comodato 
d’uso agli allievi. 
Questa soluzione è però impraticabile, poiché sono testi che vengono utilizzati per un triennio e sarebbero 
comunque da comprare ciclicamente. 
La professoressa Vasco ritiene sia discriminante lasciare la decisione di procedere o meno all’acquisto alle 
famiglie. 
La professoressa Rizzi propone di indicare nel prospetto il libro in questione come consigliato e non da 
acquistare.  
Il dirigente considera questa un’ottima proposta alternativa e pone in votazione le adozioni dei libri di testo 
della scuola secondaria di primo grado, segnalando come consigliato e non obbligatorio il testo di 
educazione fisica per le sezioni A, B e C. 
Il Collegio approva a maggioranza, con 7 voti contrari e 10 di astensione  (Delibera N.15) 
   

5. Deroghe D.Lgs.59/2004, art. 11, c. 1 e DPR 122/09, art. 2 c. 10 

Prima di lasciare la parola ai docenti, il dirigente specifica che la deroga non significa ammissione alla classe 

successiva, ma allo scrutinio. Si prendono in esame le richieste di deroghe per allievi della scuola secondaria 

di primo grado: 

OMISSIS…………………………………………………………………………………………………………………………………………………  

Il dirigente pone in votazione le deroghe presentate dai docenti che vengono approvate all’unanimità 

(Delibera N.16).   

 

6. Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali da prendere in esame. 

 

La seduta è tolta alle ore 19.05 

 

 

La Segretaria                                                                                                                                 Il Presidente 

Rosaria Crinò                                                                                                                               Andrea Pioselli 

 

 

 

 

 

 

 


